2023-10-09

El INE juega con el Presidente y contra García Harfuch

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

21 total views

, 21 views today

La línea es apoyar a Clara Brugada.

Y en contraparte, lo saben los actores en línea recta desde el poder, desestimar las aspiraciones de Omar García Harfuch.

Los demás participantes por la Ciudad de México, tipo Hugo López-Gatell, no cuentan porque no están en el ánimo ciudadano ni en el de Andrés Manuel López Obrador y menos en el de Claudia Sheinbaum.

Dicho de otra manera, las tendencias se orientan como sucedió con la exjefa de Gobierno para la candidatura presidencial y pronto veremos más cargada hacia la alcaldesa de Iztapalapa con licencia.

Se esperaba.

La semana pasada informamos en este espacio sobre la falta de apoyo del caudillo para el exjefe de la Policía capitalina y el viernes cerramos con mayor información.

Clara Brugada se entrevistó con su amigo, impulsor y protector para explicarle el desinterés de los morenistas por respaldar a alguien con un oscuro y sospechoso pasado.

Iba a la segura: el subsecretario Alejandro Encinas no es autónomo política ni jurídicamente e involucró a García Harfuch en encuentros donde se habría pergeñado la verdad histórica de Jesús Murillo Karam.

LA ORDEN ALIADA

López Obrador, según la versión conocida y publicada aquí, prometió juego limpio.

Pero la política se maneja con señales y tanto la estructura gubernamental como las partidistas interpretaron las simpatías de Palacio Nacional hacia Clara Brugada.

Y si Morena hace bien su trabajo, sin las mañas denunciadas por Marcelo Ebrard contra la designación de Claudia Sheinbaum, la suerte capitalina está decidida.

Con un gran empujón del INE de Guadalupe Taddei.

Ahí se prepara el documento por el cual se ordenará a los partidos postular cinco mujeres entre los nueve candidatos para gobernadores y jefe de Gobierno en la Ciudad de México.

De inmediato Morena debe rectificar, pues consideró cinco hombres por sólo cuatro mujeres y, ¿qué cree usted?, la instrucción pareciera sellar la encuesta: Brugada en primer lugar y García Harfuch después.

Todo a favor de Palacio Nacional.

A ver qué reacción encuentra en Sheinbaum, quien había logrado convencer a su jefe y amigo de incorporar a la contienda interna a quien fuera su secretario de Seguridad Ciudadana.

NO HAY REACCIÓN

1.- Xóchitl Gálvez debe actuar ya.

El martes pasado destacamos su falta de equipo porque al golpeteo de la campaña oficial en su contra se sumó la Canacintra de Esperanza Ortega.

Xóchitl se disculpó en tiempo para no ir a León porque está concentrada en elaborar su estrategia, según les dijo, pero ese dato no fue informado a los medios.

Tampoco ella tuvo manejo de crisis y de ahí los ataques.

Sigue concentrada en ese plan para negar en los próximos días con hechos y su estructura, como dijo ayer, estar a la deriva.

Y 2.- El exgobernador Alejandro Murat acaba de publicar el libro Más Oaxaca en el mundo, donde habla fundamentalmente del Corredor Interoceánico.

Es un viejo proyecto desde Benito Juárez, cuando Julius W. Adams hizo la primera cartografía, pero adaptado a las condiciones actuales.

El plan estratégico impulsado por Murat y el Gobierno federal prevé once polos de desarrollo y, una vez consolidado, inversiones por 50 mil millones de dólares y 550 mil puestos de trabajo.